



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



03/08/2024

LEGISLATIVO

Lenia Batres habla por primera vez en la Corte de la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Durante la ceremonia inaugural del Segundo Periodo de Sesiones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la ministra Lenia Batres habló por primera vez en el pleno de la reforma al Poder Judicial y pidió a los ministros someterse a la voluntad popular.

Durante la presentación del informe de labores de la Comisión de Receso, Lenia Batres aseguró que en el marco de los foros se han identificado retos institucionales.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfAagEZLtSBBuziQECN8X7MBfT9fXOfB_2riXtDXdss_kQ?e=Gr9Sif